

## 第2回花いっぱい運動 土作り・苗の植え付けを行いました。

### 【花いっぱい運動】 花を大切に育てて、「花いっぱい」の城山北中に。

10月20日(木)・24日(月)の両日の放課後、多くの有志の生徒で、花いっぱい運動を行いました。今までは、苗の植え付けだけを行っていましたが、今回は、下準備(土作り)も、生徒の力によって行いました。20日(木)のその土作りには、71名の生徒が、24日(月)の苗の植え付けには、117名の生徒が参加しました。生徒会執行部の生徒のみなさんの指示のもと、参加した生徒全員で、心を込めて肥料たっぷりの土を作り、春に咲き誇るたくさんの花の苗を植えました。苗の植え付けには、PTAの執行部の役員さん、梅林青少協の方も来ていただき生徒と一緒に活動していただきました。ありがとうございました。これからの日々の水やりや手入れも含めて、花をみんなの力と心遣いで育て、春には、再び「花いっぱい」の城山北中学校になるように取り組んでいきましょう。



### 【日々の清掃活動】 毎日の掃除時間、共に汗をかき、共に喜びを分かち合おう。

また、日々の清掃活動にも、班のみんなと協力して一生懸命に「汗」を流して取り組もう。ほとんどの生徒のみなさんは、清掃活動を集中してやっています。頼もしいかぎりです。そうじに一生懸命に取り組んでいる生徒を見ると、じ〜んと胸を打たれます。とても感動します。そうした生徒には、自然と「ありがとう」と声をかけたくくなります。しかし、一方で、残念なことに、自分の掃除場所に行かず、人任せにしている生徒も何人かいます。清掃時間に、自分の役割を果たすことが、協力につながります。掃除道具を大切に扱っていますか。班のみんなで声を掛け合っていますか。反省会はきちんとみんなでやっていますか。15分間、484名の一人一人の生徒が、そうじに一生懸命に取り組めば、学校全体はもっともときれいになり、そこには、喜びや満足感、そして感動を共有できます。みんなの心と力で、きれいな「感動いっぱい」の城山北中学校にしていきたいと思います。

## 明日は、第21回文化祭 スローガン「歌声が響くかぎり、また希望も輝く」

### 感動あふれる「みんな輝いているね」の文化祭に、みんなのチームワークで！！

今週は、「学校へ行こう週間」ということで、すでに、多目的ホールにおいて、文化祭の展示部門を公開しています。「美術科」「国語科」「理科」「美術部」「家庭科部」「神川・飯田学級」で取り組んだ生徒のすばらしい作品がたくさん展示されています。

また、日々、各クラスでは、スローガン「歌声が響くかぎりまた希望も輝く」を胸に、合唱、和太鼓演奏の取組に励んでいます。どのクラスも、ステージ上で、数分間ではありますが、クラスのみんなでその何百倍も時間をかけて取り組んできた成果を、クラスの「絆あふれるハーモニー・演奏」として表現し、フロアーで聴く人に「感動」を与えてくれるものと信じています。



保護者の皆様、ぜひ、生徒たちのステージ上での輝きを味わいにおこしくさ